

DIE BIERMACHER.

Seeheim-Jugenheim, 26.06.2023

An Wunder darf man glauben:

Strecks Brauhaus wird Teil der Biermacher-Familie und hat eine gesicherte Zukunft

Strecks Brauhaus in Ostheim v. d. Rhön lebt eine über 300 Jahre alte Brautradition und ist erst letztes Jahr mit dem Goldenen Bundesehrenpreis zur besten Brauerei Deutschlands gekürt worden. Genau wie bei den Biermachern stehen Qualität und Service auch dort an erster Stelle. Beide Unternehmen stehen für ihre Region, haben die Leidenschaft für Bier, leben familiäre Strukturen und sind Unternehmen zum Anfassen. Das passt zusammen und genau das wird auch zukünftig so bleiben. Strecks Brauhaus wird Teil der Biermacher-Familie und hat eine gesicherte Zukunft. Die Arbeitsplätze, die Gebäude, die Anlagen, das Grundstück und die 5 eigenen Gasthäuser werden Teil dieser Familie.

„Es ist ein Wunder, auf das ich gehofft habe und das ich erst langsam begreife. Durch Uwe Lauer wird Strecks Brauhaus auch weiterhin existieren. Ich bin überglücklich und freue mich, dass die Brautradition erhalten bleibt und die Arbeitsplätze gesichert sind“, spricht Axel Kochinki, Geschäftsführer Streck-Bräu GmbH & Co. KG. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von Strecks Brauhaus sind weiterhin in gewohnter Weise erreichbar. Der Service vor Ort, die Wege von Bestellungen, Lieferungen und Absprachen rund um Feste, Handel und Gastronomie sind unverändert. Auch das Produktportfolio bleibt bestehen.

„Es geht um den Erhalt von Bierkultur und einer starken regionalen Marke. Wir freuen uns über diesen Familienzuwachs, auf neue Synergien und auf eine gemeinsame Zukunft mit Strecks Brauhaus“, ergänzt Uwe Lauer, Geschäftsführer Die Biermacher GmbH.



Bei einem gemeinsamen Strecks Bier wurde im Team auf die Zukunft angestoßen.